

M. J. T.  
Clinique de Bellelay

**Recommandée**  
Monsieur Lazlo Pataki  
Direction médicale  
Clinique de Bellelay  
2713 Bellelay

La Neuveville, le 16 juillet 2011

**Entretien du 15.07.2011 11h15 avec moi-même**  
**Entretien du 15.07.2011 17h15 avec ma partenaire Mme M. et moi-même**

Monsieur le Directeur,

Suite à nos deux entretiens, j'ai donné procuration à ma partenaire pour signer cette lettre.

Je fais référence à ma lettre du 12 juin 2011 qui vous a été remise en mains propre et dont vous n'avez même pas voulu accuser réception ainsi qu'à la lettre recommandée du 12 juin (même contenu) signée par ma partenaire .

**1<sup>er</sup> entretien 11h15 :**

Vous m'avez lu un passage du dossier médical écrit par le médecin qui m'a examiné à l'entrée, le 23 juin, lequel mentionne selon vos dires que « je menace de mort le tenancier de la pizzeria ».

Je me souviens très bien d'avoir parlé avec ce médecin en lui disant que j'éprouvais des envies de meurtre à l'égard de ce tenancier mais avoir ajouté que je ne passerais jamais à l'acte car je ne pourrais pas vivre avec un meurtre sur la conscience quoique ce tenancier soit un criminel donc je ne le ferais jamais. Cette deuxième partie ne figure pas dans le dossier médical et je vous demande de la rajouter.

Lors de ce cet entretien, vous n'avez évoqué aucun argument, propre à justifier ni traitement forcé, ni la PLAFa.

**2<sup>ème</sup> entretien 17h15**

Vous n'avez toujours évoqué aucun argument médical pour justifier la poursuite de la PLAFa et la poursuite du traitement forcé. Malgré mes nombreuses demandes et celles de ma partenaire, vous n'avez même pas voulu entrer en matière pour modifier mon statut dans le service, ni me rendre son téléphone portable et m'accorder des sorties de l'isoloir dans lequel je suis enfermé depuis le 23 juin 2011 !!

Vous n'avez pu nous donner un argument médical, face à ce que vous considérez faussement être une décompensation maniaque. Je maintiens mes arguments, je n'ai pas décompensé de ma maladie dans ses moments-ci et ma partenaire qui m'a

vécu en phase maniaque conforte mes dires. Elle est ma garante après moi et en cas de décompensation appelle le Dr Walker qui fait le nécessaire pour que je sois bien entouré.

Faute d'arguments médicaux et juridiques, force est de constater que vous et votre équipe abusez de votre pouvoir en me maintenant un traitement forcé et une PLAFa qui ne sont ni nécessaires ni justifiés.

De plus il est scandaleux que les infirmiers ne répondent pas aux patients qui sont dans les isolements y compris moi. Ils doivent toujours taper longtemps et n'obtiennent pas de réponse, même une journée entière. Une institution certifiée ISO, devrait garantir des passages réguliers de personnel soignant dans les isolements avec des contacts avec les patients et le minimum de sécurité voudrait au moins une réponse à un appel de patient dans l'isolement. Si le patient a un malaise comment pourrait-il être secouru ?

Pour conclure, ces deux entretiens n'ont été que du vent. Vous êtes un homme ferme sur vos positions même erronées. La chose qui m'a le plus frappée c'est que vous ne regardez personne en face, vous avez toujours les yeux par terre et ça me dit que vous êtes un homme qui n'est pas transparent.

De plus, comme je vous l'ai dit, j'ai été étonné, qu'après plus de 20 jours d'hospitalisation je ne vous aie encore jamais vu jusqu'à hier. Pour vous, les patients sont des dossiers et non des personnes, car vous ne passez jamais dans les services pour les voir et discuter avec eux.

Pour M:

T